

KIM

Buku Insinyur Suardi Saleh "Penaklukan Pandemi, Pilkada dan Prestasi"

Asridal - BARRU.KIM.WEB.ID

Jan 27, 2025 - 07:20



Insinyur Suardi
Saleh Penaklukan
Pandemi, Pilkada
Dan Prestasi

Ardi Susanto AS

Dirilis 23 Jan 2025

BARRU - Di akhir masa jabatannya sebagai Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh,

M.Si., PhD, merilis buku berjudul "Insinyur Suardi Saleh, Penaklukan Pandemi, Pilkada, dan Prestasi" yang telah mencuri perhatian publik. Buku yang bergenre memoar ini menyajikan kisah perjalanan kepemimpinan Bupati Barru selama dua periode, mencakup tantangan besar, keberhasilan, serta strategi komunikasi yang digunakan dalam menghadapi pandemi dan Pilkada.

Penulis buku, Ardi Susanto AS, yang juga menjabat sebagai Kepala Bagian Hukum Pemda Barru, menjelaskan bahwa buku ini merupakan bentuk penghargaan dan rasa terima kasih atas jasa Bupati Suardi Saleh dalam memimpin daerah tersebut.

Ardi berharap buku ini bisa memberikan manfaat bagi masyarakat Barru, praktisi Humas, serta pihak-pihak yang berkepentingan dalam mengelola komunikasi di pemerintahan, instansi vertikal, dan korporasi.

"Bismillah, semoga buku yang dirilis pada hari ini, bertepatan dengan Jumat Berkah, dapat memberikan keberkahan dan membawa kebaikan. Buku ini tidak hanya menyajikan catatan sejarah, tetapi juga strategi komunikasi, kondisi daerah, serta berbagai tips menjadi Humas profesional, " ujar Ardi. (24/01/2025).

Buku ini kini tersedia secara digital di platform Google Play Books, dapat diunduh oleh masyarakat Barru dan pembaca lainnya. Meskipun dalam cetakan fisiknya hanya tersedia 35 eksemplar, Ardi menegaskan bahwa versi digital buku ini dapat dibaca secara gratis atau dalam versi lengkap, yang memungkinkan pembaca untuk mengakses informasi yang lebih mendalam.

Cetakan fisik terbatas ini sengaja dilakukan untuk menerima kritik dan masukan dari para pelaku sejarah yang terlibat dalam perjalanan tersebut. Kritik yang konstruktif akan dipertimbangkan dalam revisi cetakan kedua.

"Buku ini disusun dengan penuh kehati-hatian dan berdasarkan fakta sejarah yang ada. Meskipun ini adalah buku pertama saya, saya berharap dapat memberikan kontribusi yang berarti melalui karya ini, " tambah Ardi.

Buku ini dapat diakses dengan mengetikkan judulnya, "Insinyur Suardi Saleh" di aplikasi Google Play Books, baik dalam versi gratis maupun versi lengkap.

Bagi pembaca yang ingin mendapatkan buku cetaknya, Ardi mengungkapkan bahwa 35 eksemplar pertama akan tersedia mulai 1 Februari 2025.

Dengan rilisnya buku ini, diharapkan dapat memberikan wawasan dan inspirasi bagi masyarakat Barru serta menjadi bagian penting dalam mendokumentasikan sejarah perjalanan kepemimpinan daerah ini.